
（様式第４号） 武石公民館運営審議会 会議概要

１ 審議会名 武石公民館運営審議会

２ 日 時 平成２７年１２月１８日 午後１時３０分から午後３時００分まで

３ 会 場 武石公民館第６会議室

４ 出 席 者 安部会長、大草委員、小宮山委員、近藤委員、松井委員

５ 市側出席者 清住公民館長、下村次長

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２７年１２ 月２５日

協 議 事 項 等

１ 開 会

２ あいさつ（安部会長）

・武石公民館運営審議会も 10 年が経過し、事業の見直しと新しい事業を展開する必要があり、それ

ぞれの立場で発言をお願いしたい旨のあいさつ。

３ 協議事項

（１） 平成２７年 武石公民館事業経過について＜事務局説明＞

① 審議概要

(委 員)スポーツ、文化芸術関係等、多くの事業が実施されており御苦労いただいていること

に感謝申し上げる。今後も継続し実施してほしい。

(委 員)オフトークがなくなり、事業実施の周地が難しいと思うが、回覧板だけではなく別の

方法も検討が必要だと思う。

（委 員）運動会がなくなり、代わりに今年度新たなイベントが行われたが、今後運動会の復

活は難しいかと思うが、できれば今回のイベントを工夫して分館対抗のような形にし

たら面白いと思う。

（委 員）運動会の代わりに分館ではそば打ち等別の事業を実施している。

（事務局）体育祭（運動会）については、他地域の公民館では盛んに行われているところが多

い状況である。当公民館では様々模索している状況で、今回イベントを実施した。誰

もが気軽に参加できる運動会に代る事業は必要だと認識している。

その他の事業を含め、他の関係団体と連携し、共催事業として実施することが重要

であると考えている。

（２） 平成２８年 武石公民館事業計画（案）について＜事務局説明＞

① 審議概要

（委 員）２８年事業計画はテーマを決めて計画されているか。あれもこれもとなると事業

実施が難しくなるのではないか。

（事務局）地域性を重視したテーマは意識しているが、具体的なテーマを設定しての実施はし

ていないのが現状である。

（委 員）利用者団体として、施設利用の予約が利用団体との調整により年間予約が可能とな

り利便性も高く、教室の事業もやり易いと感じている。

（３） 武石地域における地域課題・生活課題について

① 審議概要

(委 員) 公民館の建て替についての状況はどうなっているか。

（委 員）平屋で計画されているようだが、面積を確保しないと手狭になるので慎重に計画し

てほしい。

（委 員）公民館は、コミュニケーションの場なので、住民の意見をしっかり聞いてほしいと

思う。



（事務局）自治センターを含め健康センター機能等どうするか検討されている。

公民館のコミュニティーホールは残す事で決定している。

今後は政策企画等と連携して検討していくことになると思う。

４ そ の 他

（委 員）武石小学校コミュニティースクールについて、平成２９年度に県で進めている信州型

ミュニティースクールを設置し実施していく予定で準備が進んでいる。

現在も多くの方にボランティアとして協力いただいているが、今後も地域の協力をお

願いしたい。

（委 員）運営審議会は、公民館の運営や事業をチェックする重要な機関なので審議会を無くさ

ないようにしてほしい。

（事務局）上田市は法律に基づき、条例が制定され審議会が設置されているので、今後も無くな

ることはない。

（事務局）現在上田市では生涯学習基本計画が作成中であり、策定委員会において内容等審議さ

れている３月には答申される予定であるが、今後パブリックコメントも行われるので、

ご意見等頂ければと思います。

５ 閉 会（安部会長）

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。


